

FERIA La capital de la Región es la última parada del foro tras el éxito en Caravaca, Cehegín, Lorca, Los Alcázares y Beniel

Sicarm llega a Murcia para concluir sus Demostraciones de Nuevas Tecnologías a Ciudadanos

MURCIA

La Verdad. Las Demostraciones de Nuevas Tecnologías a Ciudadanos llegan a su última parada tras el éxito en Caravaca, Cehegín, Lorca, Los Alcázares y Beniel. Como en años anteriores, el paseo de Alfonso X El Sabio de Murcia será el espacio en el que se instalarán desde este jueves día 13 de mayo hasta el próximo domingo 16 de mayo un total de 22 expositores.

De los diferentes talleres desplazados por la Región, el que mayor interés ha despertado es el que muestra cómo serán las 'Aulas del futuro' con las nuevas herramientas y útiles que se están desarrollando para los escolares. En él se puede experimentar con una pizarra interactiva, un pupitre y un lápiz, todos ellos digitales, así como con el libro electrónico y un tablet PC. El pupitre digital con pantalla táctil es una de las innovaciones que más llaman la atención durante las demostraciones tecnológicas que forman parte de Sicarm.

EN GOOGLE EARTH CON LA WII

Por su parte, el taller 'X-Periencias' permite a los asistentes practicar sus habilidades por medio de la combinación de diferentes dispositivos interconectados, como por ejemplo surfear en Google Earth con la Wii. Así, el ordenador se une a la videoconsola para poder disfrutar del tiempo de ocio de una manera diferente. Este taller también presenta una pantalla tridimensional que permite observar objetos con volumen haciendo uso de unas gafas especiales.

Algo que también se puede ver en uso en este mismo taller es un mando universal diseñado para discapacitados visuales que permite, entre otras cosas, controlar desde un sólo mando dispositivos como televisión, TDT o DVD, ver los textos sobreimpresos en gran tamaño o escuchar una locución con el pro-



Taller de electrónica y robótica. Sicarm

grama que se está viendo al cambiar de canal. Otro taller interesante es la exposición 'Diez años de evolución digital' que mostrará de manera práctica la rápida evolución de la tecnología experimentada en los últimos años en sectores como el ocio digital, la imagen, el sonido, la telefonía y la informática.

LOS ÚLTIMOS AVANCES

La empresa Aquaguest presentará 'Salva2', un servicio para sus tra-

bajadores de zonas de riesgo que permite localizar la posición del operario con el objetivo de atenderle en una situación de emergencia, como una caída. Por su parte, Movistar, la nueva marca comercial para todos los productos de Telefónica España, realizará demostraciones tecnológicas de su ADSL, Internet móvil para ordenadores e Imagenio.

Asimismo, y en línea con los últimos avances tecnológicos y

la formación, la Escuela Superior de Diseño y Artes Multimedia (ESI) presentará a los visitantes de Murcia los nuevos estudios superiores de Diseño y Producción de Videojuegos y los avances en las tecnologías del diseño en animación 3D, que se generan desde el máster de Animación que la escuela imparte.

Por último, cabe destacar el set de medios que la Asociación de Radiotelevisión de la Región de

Aventuras y diversión en Internet

Los más jóvenes podrán divertirse en el taller infantil con un teatro de títeres en el que se escenificará de manera muy original la lucha de un ordenador y la Red contra la amenaza de un virus que intenta infectar el sistema operativo, burlándose del antivirius.



Durante la obra, denominada 'Aventuras en la Red' los personajes principales (Wifi, Wifita y Mac-Mac) hablarán de los peligros de la red, denunciarán las descargas ilegales y advertirán de la pérdida de privacidad que supone publicar información propia. En el espacio donde se hará la representación se podrán ver también maquetas en tamaño gigante del interior de un ordenador y de un lector de DVD.

Murcia tendrá durante los cuatro días de duración del evento. El canal regional 7RM en colaboración con la Fundación Integra, presentará también el taller Alta Definición e Interactividad, con programas de alta definición, acceso a la TDT interactiva y consulta del teletexto digital de próxima implantación.

Para más información, Sicarm dispone de una web donde encontrar todas las jornadas y la programación, 'www.sicarm.es'.



El sistema Necessity está pensando para asistir a personas mayores. Sicarm

Avances que hacen la vida más fácil a los mayores

Ambiental Intelligence & Interaction (ami2) realizará el lanzamiento a nivel mundial del producto 'Necessity', que consiste en un dispositivo de control y asistencia para per-

sonas mayores que viven solas en sus hogares.

Por medio de sensores de calor y de presión, el sistema aprende los hábitos del residente, actuando mediante una llamada de teléfono en caso de que se produzca cualquier anomalía como un desmayo o un desvanecimiento.

sicarm
www.sicarm.es

foro anual
sociedad de la
información
Región de Murcia 2010

DEMOSTRACIONES DE NUEVAS TECNOLOGÍAS A CIUDADANOS

- Aula del futuro
- Seguridad informática e Internet
- Electrónica-robótica
- 'Cómo funciona'
- Taller-Exposición 'Diez años de evolución digital'
- Concursos, premios....

i@cércate!

Una acción de
región demurcia Si

Región de Murcia

Integra

De acuerdo con Europa

UNIÓN EUROPEA
Fondo Europeo de
Desarrollo Regional